

SOLENNITE DE SAINT JOSEPH

Province ecclésiastique de Montréal

Diocèse de Montréal.—Montréal, Rivière-des-Prairies, Bordeaux, Chambly, Saint-Joseph-du-Lac et Mont-Rolland.

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Sorel.

Diocèse de Sherbrooke. — Ham-Sud et Valcourt.

Diocèse de Valleyfield. — Huntingdon et Les Cèdres.

Diocèse de Joliette. — Lanoraie.

Province ecclésiastique d'Ottawa

Diocèse d'Ottawa. — Ottawa, Orléans, et Lemieux.

Diocèse de Pembroke. — Curry's Settlement et Ile-Allumette.

Diocèse de Mont-Laurier. — Barrette.

Diocèse d'Haileybury. — Nord-Témiscamingue.

Province ecclésiastique de Québec

Diocèse des Trois-Rivières. — Maskinongé.

Diocèse de Nicolet. — Manseau.

UNE FETE FRANÇAISE AU VATICAN

“ La petite main de Jeanne saisit la main de la France, pour la conduire au pape. ” C'est par ce mot que notre ami l'abbé Thellier de Poncheville caractérisait l'autre jour devant nous la reconnaissance, à la Congrégation des Rites, des miracles attribués à Jeanne d'Arc.

Hier, c'était bien la France qui se pressait autour de Sa Sainteté Benoît XV dans la vaste salle dite du Consistoire. C'était la France empourprée, dans la personne de Son Eminence Mgr l'archevêque de Reims la martyre. C'était la France éloquente, représentée par NN. SS. les évêques d'Orléans et de Valence. C'était la France endeuillée, pleurant sous le voile noir des veuves de la guerre accourues l'avant-veille. C'était la France apôtre, personnifiée par Mgr l'archevêque de Montréal, le représentant du groupe le plus ancien et le plus catholique organisé par l'apostolat français. Il ne manquait à la